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新报热线4

中燃缴费限号，许多居民家里还没热起来！

新报热线（记者 刘 惠）

趁着妈妈做家务不备，7岁
男童竟衣衫单薄地独自溜
出门外。所幸，被热心路人
发现后送进了派出所。最
终，在呼和浩特市玉泉区
西菜园派出所民警的连夜
苦寻之下，孩子安全回家。

10月24日18时20分，

热心市民王女士拉着一个
衣着单薄的男童，送进了
玉泉区西菜园派出所，称
在附近马路上看到这个无
人看管的孩子横穿马路到
处乱跑，出于对孩子安全
考虑才送进了派出所。

民警对男童展开耐心
询问得知，男童已经七岁，

还没有上学。当问及其家
庭住址，父母联系方式时，
男童却一概不知，只是一
边嬉笑，一边跑跑跳跳。面
对这样的情况，民警只得
进一步耐心问询，一直到夜
间，孩子才终于说出母亲姓
名。民警利用警综平台，逐
一查询并让男童辨认，最终

确定其母亲的居住地就在
西菜园附近某小区。片警带
着男孩来到小区，边找边
问，最终将男孩安全送回家
中。原来，男童当日傍晚趁
着妈妈做家务不备，独自溜
出门外这才迷了路。见儿子
安全回家，男童的妈妈激
动地向民警道谢。

新报热线（记者 汤

军） 10月26日，赤峰市
文钟镇安居家园小区居
民纷纷打来热线电话反
映，取暖期已经过去11
天了，他们居住的安居
家园小区至今还没有供
暖，上千户居民只能在
冰冷的屋里，一天天盼
望着暖气到来。

10月26日，正是赤
峰当地遭遇今年秋季以
来最强烈的一次寒流侵
袭，室外温度达到了零
下5摄氏度，居民在家中
的体感非常寒冷，很多
居民为了取暖，都跑到
户外晒太阳。

居民棕金城告诉记
者，他居住的小区有上

千户居民，以前小区的
供暖是由赤峰天官供热
有限公司的锅炉提供
的，今年小区供暖改成
了赤峰富龙热力有限责
任公司。供暖期到来之
前，居民们完成了与富
龙热力公司的签约，并
交纳了取暖费，但至今
还没有供热。赤峰市住
房和城乡建设委员会供
热办公室一位工作人员
告诉记者，安居家园小
区所处的位置是城乡接
合部，不属于城市建成
区，这里14万平方米楼
盘有一部分属于违建，
开发企业还没有履行完
相关的手续。小区原来
采用的是锅炉供热，按

照房管要求，要取消锅
炉供热，改用集中供热，
集中供热的换热站和一
次管网等前期工作已经
建设完成。供热办正在
协调红山区住建委，和
居民代表进行协商处
理，协助开发企业履行
完集中供热的手续。

部分居民在接受采
访时说，小区供热的问
题，居民们早就向有关
部门反映过，在有关部
门的协调下，很多居民

完成了与富龙热力公司
的签约，并交纳了供热
费。当时交费时，企业承
诺在10月15日供暖期到
来的时候，能够按时供
热，但是供暖期到了，供
暖并没有如期提供。“前
些日子气温高，没有暖
气在家里还能忍受，昨
天晚上开始，寒流来了，
在家里待着就冻的受不
了了，希望有关部门能
尽快帮居民解决供暖问
题。”居民包女士说。

业主要求金宝街全封闭
海亮地产称做不到

新报热线（记者 顾 爽） 6月12日，本报刊发
消息《海亮·金宝街经营遭遇瓶颈》，对海亮·金宝街部
分业主不满海亮地产对金宝街项目的运营情况以及
要求对金宝街项目进行改造的事情进行了报道。记者
近日了解到，海亮地产与金宝街部分业主依旧没有达
成一致意见。

“在贵报的报道刊发之后，7月份我们几位业主代表
去了海亮地产上海总公司，一位姓陈的负责人接待了我
们，他初步承诺会对金宝街的现状进行改建。”海亮金宝
街业主李先生对记者说：“回呼之后，海亮地产也找我们
开了协调会。让我们先统一意见，然后选出代表等，我们
也一一照做了，会议同时双方签署了会议纪要。”

记者在李先生提供的《关于金宝街封闭改造的业
主代表约谈会议》纪要上看到，金宝街所涉业主的诉
求为：要求海亮公司对金宝街进行整体全面封闭，改
造为室内商业街。

海亮地产在纪要上的答复为：关于金宝街完全封
闭事宜因涉及重新规划报建、设计测量、施工难度、工
程造价等诸多事项，设计范围广，工期长，需委托专业
机构现场查看就可行性出具研究报告再行决定能否完
全封闭。原则上，海亮公司愿意在控制成本的基础上，
与业主就金宝街的可行性改造达成共识，并付诸努力。

李先生告诉记者：“协调会之后，这件事就没有了
进展，于是我们几位业主代表又再一次来到上海海亮
地产总公司，这一次海亮公司只有一位姓韦的部门经
理接待我们，而且态度很冷淡。”

无奈之下，李先生等人来到位于杭州的海亮集团总
部，“这次是集团总部一位姓潘的负责人接待我们，并承
诺我们回呼之后会让内蒙古分公司继续和我们接洽。”

“我们回来到现在快两个月，没有人和我们进行
任何接触。”李先生无奈地说。

记者致电内蒙古海亮房地产开发有限公司商管
总监包继军，他告诉记者，金宝街改造的具体情况要
咨询内蒙古海亮房地产开发有限公司副总经理马恺。
马恺告诉记者，此事的解释权已经委托给内蒙古海亮
房地产开发有限公司法务部。10月29日，记者又联系
上了该公司法务专员郝梦，她对记者表示，目前为止，
金宝街的业主与内蒙古海亮房地产开发有限公司在
金宝街改造的具体问题上尚未达成一致意见。

“金宝街所涉业主要求对运营中的项目进行全封
闭的改造，而这种要求经过我们的预估，还有和规划、
消防部门的沟通之后，发觉并不符合设计规范，也没
有任何一个相关监管单位同意这种要求，是属于不可
能完成的事情。而且这个要求并不是当初合同规定的
义务，我们只能尽力去做，我们也一直在致力于金宝
街现状的提升，但是所涉业主提出的全封闭的要求我
们真的做不到。”郝梦对记者说。

新报热线（记者 郝

儒冰） 由于供热面积不
足，物业拒绝供暖，燃气
暖气也因线路不通无法
使用，赛罕区水岸华庭
小区北门底商白先生
不知如何过冬。10月26
日，记者与小区开发商
孙先生取得联系，得知
开发商与物业进行沟
通，为白先生暂时接通

燃气管道，解决今冬取
暖问题。

“白先生所在的一
楼底商情况我都了解，
我也与物业多次进行沟
通，可是目前北面底商
商户太少，物业单独开
通管道供暖不现实，所
以我们与物业协调，将
一楼底商的燃气管道暂
时与九楼空置管道接

通，今年冬天让白先生
得以用燃气壁挂炉取
暖，”开发商孙先生告诉
记者，开发商与物业进
行沟通，尽快进行施工，
计划一周内让白先生用
上燃气暖气。

然而，该措施只是
缓兵之计，白先生的底
商并没有接入供热管
网，也没有开通专属于

一楼底商的燃气管道，
今后怎么取暖还是个
问题。对此，记者采访
了开发商孙先生，他表
示，目前北面一楼底商
空置率较高，纳入供暖
管网、开通燃气成本较
大，等空置率降低到一
半以下，开发商会着手
为业主们解决相关问
题。

新报热线（记者 辛永

红） 进入采暖期以来，集
中供暖的用户家中陆续供
暖。但是，也有不少用户家
中是燃气壁挂炉采暖，因
为没有及时交费，导致家
中无法正常供暖。呼和浩
特市竹园小区的高女士就
遭遇了交费难的问题。

高女士家是燃气壁挂
炉采暖方式，进入供暖期
以来，她前后3次前往燃气

供暖缴费场所“呼和浩特
中燃兴安路营业所”办理
缴费业务，结果均是因为
去得太晚，没有排进前400
位交费名额的用户，没有
交成燃气费，由此家中无
法取暖。

经过向工作人员询
问，高女士才了解到，呼和
浩特中燃兴安路营业所每
天共排号400个，排号过了
400个之后将不予办理。10

月28日中午，记者在呼和
浩特中燃兴安路营业所内
看到，仍然有20名燃气供
暖用户等待着办理交费业
务，电子显示屏上已经办
理到128号。刚刚办理完交
费事宜的章先生告诉记
者，交费很简单，也比较快
捷，就是办理交费业务的
人太多，等待时间太长，不
少人等不及先行离开，等
再过来才发现自己的排号

已过，错过了办理交费业
务的排号，只能再行叫号
排队。但是如果已经排满
400个号，那么就只能改天
再来排号。章先生是上午9
时来营业厅领取交费排
号，当时已经排到了127
号，拿到排号后，看到前边
长长的排队等待交费的人
群，他也是先去办事，等到
11时30分才回到营业所，
又等了半个多小时才轮到

自己交费。
对此，呼和浩特市中

燃城市燃气发展有限公司
对外宣传部门负责人唐艳
花解释，因为目前呼和浩
特市燃气壁挂炉取暖用
户使用的是IC储值卡，并
没有开通网上缴费，所以
只能到兴安路营业所和
赛罕区顺意街中燃办公
楼办理预交供暖燃气费
的业务，之所以出现用户

需要长时间排队的现象，
是由于用户们大多都选
择在供暖期刚开始这段
时间前来缴费，而缴费窗
口只能按照每天最大接
待量进行放号，以免出现
即使排队依然交不了费
的情况。唐艳花建议，采
取燃气壁挂炉取暖的用
户，可以选择在供暖期开
始前缴费，这样就可以避
开缴费高峰期。

顽童淘气迷路 民警连夜送回家

赤峰安居家园小区为啥还没供暖？

水岸华庭一楼底商：临时解决供暖问题
◎◎热线追踪


